

ERMUA / La biblioteca trata de completar la historia gráfica del edificio Teresa Murga

La biblioteca municipal de Ermua trata de completar la historia del edificio Teresa Murga. Los responsables de este servicio municipal pusieron en contacto hace pocos años a la vecina de Markina, Teresa Murga, de la que el edificio toma su nombre con la propia instalación. Me enfadé mucho cuando mi hermano vendió los terrenos, pero me alegro de verlo ahora convertido en biblioteca, expresaba esta mujer en un encuentro con estudiantes locales en la biblioteca.

Ahora pretenden ir más allá y abordar la historia gráfica. La biblioteca hace un llamamiento a la ciudadanía y solicita su colaboración para reunir el mayor número de fotografías posibles sobre el edificio.

El objetivo es recoger material para organizar una exposición con imágenes del ex colegio que albergó, así como recuperar el material disperso para su digitalización. Las fotografías se incluirán en el archivo de material local que conserva la biblioteca. Se busca cualquier instantánea en la que aparezca el edificio o personas en él, fotos de escolares, reuniones en el patio, en blanco y negro o color.

Las personas que tengan material susceptible de participar en la posterior muestra lo podrán llevar a la biblioteca, donde se escaneará y será devuelto al momento.

Esta iniciativa se mantendrá abierta hasta el 18 de abril. Posteriormente, se organizará la exposición, que permitirá a algunos ermuarras recuperar imágenes perdidas de años anteriores y favorecer la melancolía entre los miles de ermuarras que estudiaron en el que fue colegio público durante muchos años.

En la actualidad, Teresa Murga acoge la biblioteca municipal, el centro de Educación para Adultos, el Euskaltegi municipal y el Kzgunea.

El cambio de uso se debe a que hace pocos años el Ayuntamiento canjeó estas instalaciones que eran de propiedad del Departamento de Educación, por las del edificio Gure-Etxea, que ahora se utiliza como instalación del Ongarai Eskola y el IES Ongarai.

Además, en el último año este edificio ha abordado múltiples obras de mejora, por lo que ha variado mucho su aspecto físico.

En un primer momento se abordaron las obras de cambio de ventanas, por otras más aislantes. Al mismo tiempo, se ejecutó la transformación de su fachada.

Y por último, se llevó a cabo la obra que mayor cambio ha producido en esta estructura, ya que se eliminaron los dos espacios que el edificio tenía a ambos lados de su entrada y su patio y se construyó la actual escalinata de acceso.